

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711115 - NASYWA ANDHIEN RADITA

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	informed consent: sudah lengkap, persiapan pasien: sudah lengkap. cuci tangan: lengkap. toraks posterior: lengkap. anterior paru: taktil fremitus belum dikerjakan, suara terdengar normal (jenis suara normal itu apa?). anterior jantung: perkusi batas jantung masih hapalan nilai normal, (belajar lagi linea sternalis parasternalis midclavícula itu dimana, kanan atau kiri juga disampaikan), arti dari batas jantung yang sesuai itu apa? (ada pembesaran jantung / tidak?), auskultasi irama jantung (tidak ada bising, sudah tepat)
PEMASANGAN EKG	tidak meminta pasien untuk tdk banyak bergerak dan berbicara. blm cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMASANGAN KATETER	KATETER LAKI-LAKI Saat informed consent berbicaranya pelan-pelan saja, tidak perlu terburu-buru. hati-hati prinsip sterilitas saat persiapan alat, prinsip desinfeksi dari OUE ke proksimal jangan sebaliknya,
PEMERIKSAAN ABDOMEN	Informed Consent sudah OK // Sudah meminta pasien untuk mengosongkan kandung kemih // Persiapan pasien sudah OK // Belum menghangatkan tangan setelah cuci tangan // Inspeksi Costovertebra sudah OK // Inspeksi Abdomen sudah OK // Teknik Inspeksi sudah OK // Teknik Auskultasi sudah OK // Teknik perkusi sudah OK // Teknik Palpasi sudah OK // Pemeriksaan Bimanual Ginjal sudah OK // Pemeriksaan Nyeri Ketok Ginjal sudah OK //
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	persiapan pasien kurang lengkap ya, tidak menyebutkan alat2 yg diperlukan, pelaporan inspeksi luar tidak lengkap
PEMERIKSAAN LEHER	IC:ok, Alat: tidak dipersiapkan. Cuci tangan sebelum:+ sesudah+. Ispeksi:ok, palpasi:ok, auskultasi:ok, palpasi: pada bagian preaurekuler terlalu jauh dek itu udah sampai maxilaris. pakai 3 jari ya tekan yang gantel bukan di gelitik atau dengan jari-jari 1-1.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pengecatan: pelajari definisinya, yaitu identifikasi bakteri gr + atau - berdasarkan komposisi komponen peptidoglikan pada dinding sel nya // setelah counterstain jgn lupa mengeringkan sisa air dgn tissue